

Heimlicher Held Hummel

Sonntag, 8. Dezember 2019, 18 Uhr im Naturfreundehaus Nagold

Jeder kennt sie, jeder mag sie: Die Hummel. Doch kaum jemand weiß, dass sie bedroht ist. In Baden-Württemberg stehen bereits über die Hälfte der Arten dieser gemütlichen Brummer auf der Roten Liste der gefährdeten Tierarten.

Sie fliegen schon ab 2 – 6°C, während andere Insekten noch in Winterstarre sind. Der Arbeitstag der Hummeln dauert bis zu 18 Stunden und in dieser Zeit fliegen sie ca. 1000 Blüten an. Die Hummel ist einer unserer wichtigsten Bestäuber, denn manche Pflanzen wie z.B. Tomaten können nur von ihr bestäubt werden. Sarah Adelmann, Hummelschutzbeauftragte des NABU, erläutert in ihrem einstündigen, lebendigen Vortrag nicht nur die Lebensweise der Hummeln und ihre besonderen Qualitäten, sondern gibt auch praktische Ratschläge und Tipps, wie jeder helfen kann, dass es der Hummel bei uns im Ländle wieder besser geht.

Während des Vortrages gibt es auch Informationen zum aktuellen Stand des Bürgerbegehrens "Rettet die Biene". Nachdem die Landesregierung einen Alternativvorschlag unterbreitet hat, wurde die Werbung für das Bürgerbegehren vorübergehend ausgesetzt und finden momentan Verhandlungen statt.

Veranstalter: NABU-Gruppen Vollmaringen und Nagold-Altensteig

